

Основные условия по кредитному продукту Потребительский кредит на приобретение автотранспортного средства с пробегом менее 1000 км

Цели	Приобретение автотранспортного средства с пробегом менее 1000 км
Платежи	Аннуитетные
Поручительство	На усмотрение Банка
Залог	Приобретаемое автотранспортное средство с пробегом менее 1000 км.
Страхование	Страхование передаваемого в залог Банку автотранспортного средства КАСКО с выгодоприобретателем АО «ИШБАНК»
Валюта	Российские рубли
Срок	До 60 месяцев
Сумма	От 100 000 до 3 000 000 рублей
Первоначальный взнос	От 20% от стоимости автотранспортного средства

Basic terms and conditions for the loan product Consumer loan for the purchase of a vehicle with a mileage of not more than 1000 km

Goal	Purchase of a vehicle with a mileage of not more than 1000 km
Payments	Annuity
Guarantee	At The Bank's discretion
Collateral	Purchased a motor vehicle with a mileage of not more than 1000 km.
Insurance	CASCO insurance policy
Currency	Russian rouble
Term	Up to 60 months
The amount	From 100 000 to 3 000 000 rubles
Initial payment	From 20% of the cost of the vehicle

Тарифы по программе потребительского кредитования АО «ИШБАНК» на приобретение автотранспортного средства с пробегом менее 1000 км

Вид кредитования	Автокредит
Валюта кредита	Российские рубли
Сумма кредита	От 100 000 до 3 000 000 Российских рублей
Срок кредита	Максимальный срок кредита не должен превышать 60 месяцев
Процентная ставка	От 14 до 15,5 процентов
В случае не предоставления в Банк документов, подтверждающих наличие страхования объекта залога КАСКО с выгодоприобретателем АО «ИШБАНК», процентная ставка будет увеличена на 1 п.п. до момента предоставления надлежаще оформленных документов.	

Tariffs under the consumer credit for the purchase of vehicles with mileage of not more than 1000 km

Type of lending	AutoCredit
Credit currency	Russian rubles
Loan amount	From 100 000 to 3 000 000 Russian rubles
Loan period	The maximum loan term should not exceed 60 months
Interest rate	From 14 to 15,5 percent
In case of not providing to the Bank the documents confirming the insurance of object of pledge, comprehensive insurance with the beneficiary İŞBANK, the interest rate will be increased by 1 percentage points to the moment of providing the proper documentation.	